

Atacan a tiros a candidata de PT en Misantla y amenazan a otra de Morena en Tamiahua

IVÁN SÁNCHEZ
CORRESPONSAL
VERACRUZ, VER.

La candidata del Partido del Trabajo (PT) a la alcaldía de Misantla, Aracely Pérez Roa, y su equipo de campaña fueron agredidos a tiros por un sujeto, luego de un acto proselitista en la comunidad de Sarabia, ayer en la tarde, informó el dirigente estatal petista, Vicente Aguilar Aguilar.

En la gresca, el esposo de la abanderada habría resultado lesionado en un brazo, aunque al cierre de esta edición no se confirmó la versión.

El ataque se cometió en el poblado de Sarabia, donde un sujeto armado y en estado de ebriedad intentó amenazar a la candidata. “En un recorrido, estaba en una comunidad por la parte baja de Misantla, una persona intentó agredirla y sólo la amenazó”, explicó Vicente Aguilar.

En redes sociales circuló otra versión, según la cual el altercado derivó de un accidente de tránsito donde uno de los vehículos de campaña de Pérez Roa impactó con la motocicleta de un ciudadano.

Aguilar Aguilar manifestó que la Fiscalía General del Estado investigará lo sucedido y determinará la responsabilidad en este caso.

Por la mañana, Cindy Gabriela Cruz Nolasco, abanderada de Morena a la alcaldía de Tamiahua, denunció haber recibido amenazas contra su seguridad para obligarla a dejar la campaña proselitista.

Al igual que ella, personas de su equipo y familiares han recibido intimidaciones para que la dejen sola en su búsqueda para llegar a ser munícipe, expuso en sus redes sociales.

“Recientemente fui víctima de amenazas de personas que buscan a como dé lugar hacerme desistir de este proyecto de continuidad y progreso.” Comentó que ya ha interpuesto las denuncias correspondientes, en las cuales presentó pruebas de los amagos recibidos.

Sin dar nombres, la abanderada acusó que los responsables son personas que buscan regresar al poder y saquear las arcas municipales.

Añadió que continuará con su campaña proselitista a pesar de el riesgo a su seguridad y confió en tener el apoyo de la ciudadanía.

“No nos vamos a dejar intimidar, ni vencer, porque somos más las personas que estamos luchando por Tamiahua y su crecimiento; ésos que me quieren fuera de la contienda no me vencerán”, dijo.

En este proceso electoral, entre el 29 de abril y el 28 de mayo, dos candidatos del partido guinda fueron asesinados, además de que abanderados de otros partidos políticos sufrieron atentados y recibieron amenazas.

El caso más reciente es el homicidio de la aspirante de Morena al ayuntamiento de Texistepec, Yesenia Lara Gutiérrez, asesinada durante una caravana proselitista en el barrio Camino a Jáltipan de dicho municipio al sur del estado, el 11 de mayo.